

En este año 2010 comenzará la construcción del que será "Centro Ecuestre de Extremadura", que ocupará una parcela de 60.000 metros cuadrados en la zona de El Ejido, y que será una realidad en Villafranca gracias a la colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, la Junta de Extremadura y el Ayuntamiento de Villafranca. La maqueta se expone ya en el Museo Etnográfico, y ayer se presentaba, con la asistencia del Director General de Recursos Agrícolas y Ganaderos de dicho Ministerio, Carlos Escribano, quien destacaba el potencial de este sector como fuente de riqueza y empleo "si llegamos a la media europea de caballos por habitantes en nuestro país, significaría la creación de 100.000 puestos de trabajo". Reseñaba además, que un centro como éste creará "seis o siete puestos de trabajo por cada animal", y reconocía la importancia de este sector no sólo desde el punto de vista de la hípica "sino también de cara al desarrollo rural, de la ocupación del territorio o de las alternativas para el trabajo". El Ministerio apoya el proyecto, y ya en este año 2010 hay una partida presupuestaria para su inicio, para ello se ha firmado un convenio entre la Junta de Extremadura y el Ministerio. El proyecto tiene un presupuesto total de 3.900.000 euros, y su plazo de ejecución será de 2 ó 3 años. Según explicaba el Director General de Política Agraria Comunitaria, Antonio Cabezas, será un centro de formación de jinetes de primer nivel, además ofrecerá también formación a técnicos y a chavales en doma clásica. Pero además, será sede del Ministerio como Centro de Referencia. El Alcalde de Villafranca, Ramón Roperó, destacaba que con este centro se cumple un compromiso electoral. Agradecía al Ministerio y a la Junta el haber apostado por Villafranca como sede, y reconocía que "socialmente y económicamente tiene un enorme futuro". Agradecía también el apoyo de la Asociación Cultural Ecuestre de Villafranca.